

NOVALYS®

Luxury Travel Designer



Desde 16 años, Novalys diseña viajes de lujo cada vez más personalizados, exclusivos y únicos en América Del sur

Nuestros Compromisos

Novalys es una agencia de Turismo Receptivo de Lujo en América Del Sur desde los años 2002. Somos exclusivamente especializados en la concepción de viaje "Cousu Main" a medida.

Viajar es para nosotros una vocación profunda, diseñamos experiencias de excepción para una clientela de la más exigente, que combinan encanto, creatividad y lujo.

Siguiendo nuestro instinto epicúreo, nuestra meta es sorprender con nuevos productos para satisfacer a todos nuestros viajeros en sus expectativas más íntimas.

Presente en cada destino, siempre cerca de nuestros viajeros, nos comprometemos en brindar servicios de los más sofisticados. Nos involucramos a lo largo del viaje asegurándonos de un viaje de alta calidad y servicios que superaran sus expectativas.

Nuestros retos es la continua lucha por ir en busca de ese lugar desconocido.

Dejar en nuestras manos sus proyectos de viaje es una responsabilidad que nos honra. Diseñaremos su viaje tal como los han soñado y los acompañaremos a lo largo del Éxodo con única meta, "El Éxito".

El Fundador

Wermeister Laurent

Founder & CEO



Francés y fundador de Novalys. Tengo un diplomado de BTS en Comunicación.

El "virus" o la pasión de viajar lo llevo desde mi infancia, he vivido durante más de 22 años a través del mundo, gracias a mis padres.

A penas termine mis estudios era una evidencia no solamente de seguir viajando sino vivir en otros países. Me faltaba un continente: América del Sur.

Después de 6 países y desde 2000, el Peru es mi tierra de asilo, el país que me recibió con los brazos abiertos.

Bañado en los viajes, dedicarme al turismo era para mí una evidencia y una verdadera pasión. Nació Novalys, con una única meta, compartir mi conocimiento de los países de forma profesional.

Amante de viajes de calidad y siempre en búsqueda de novedades mis únicas exigencias son la total satisfacción de mi clientela y el mayor respeto de cada persona.

Crear y organizar un viaje es una gran responsabilidad. Nuestros clientes cruzan el mundo para disfrutar de nuevos momentos en nuevos horizontes. Han soñado en este viaje, nuestro deber es de concretar y mejorar este sueño.

l.wermeister@novalys-peru.com

Nuestros Compromisos

Un Viaje Cousu Main

Tal como un "diseñador de moda innovando una nueva prenda", Nuestros diseñadores desarrollan con minucia cada viaje en los destinos que proponemos. Nuestro profesionalismo, nos permite, guiar, aconsejar, crear viajes únicos y equilibrados al imagen de cada cliente.

Según Novalys, un viaje de Lujo depende de las exigencias de cada uno. Interactuar y conocer a la perfección los deseos e interés de nuestros clientes nos permite diseñar viajes con personalidad.



Un Viaje sin Preocupacion

Disfrutar será su única preocupación. Desde su llegada hasta su partida su diseñador de viaje los cuidara en todo momento. Serán recibidos por su diseñador con la mejor atención. Acompañado de un coctel nacional recibirán un briefing meticuloso, entrega de un celular a fin de comunicarse con nuestra oficina 24H. Que sea para un cambio de último minuto, un deseo adicional o aclarar una duda.

Nuestro servicio de operaciones omnipresente se asegura con anticipación de una organización sin falla a lo largo de los viajes.

Nos comprometemos a que su única preocupación sea de disfrutar de cada instante.

Un Viaje Inevitable

Ponemos nuestra pasión y el agudo conocimiento de nuestros países a su servicio. De acuerdo a criterios estrictos, seleccionamos una variedad de propiedades y hoteles con encantos, le garantizamos una calidad y atención especial en cada momento. Cuidamos cada detalle para su mayor satisfacción y seguridad.

La diversidad de los lugares, la magia de los paisajes, las culturas y costumbres de estos países se mezclarán con los mejores servicios y el "Plus" Novalys que hará la diferencia.

La vida es un hecho, amarla es un arte, saber apreciarla es un lujo ...



Nuestro Clientes Hablan de sus Viajes



<http://novalysperu.com/es/testimonios>

Novalys Travel

Calle Mariscal Sucre 321 – Of 12

Miraflores – Lima – Peru

Tel: +51.5937106

Cel: +51.987973344

<http://novalysperu.com/es/>